

The 1st 3&3 Mixed Volleyball World Cup

2020年、世界が五輪を通じ日本に注目するこの年に、
混合バレーボールの初めての世界大会が日本で開催されます。

私は先日まで安倍総理より女性活躍担当大臣を拝命しておりました。
朝日健太郎さんから「混合バレーボール」のお話を伺い、
男女が、ともにコート内で活躍する。女性の力なくしては勝利しない。
この競技について知り、ぜひ応援をしたく、今大会の名誉会長をお受けしました。

混合バレーボールをはじめ各種スポーツは、
健康増進はもちろんのこと、
少子高齢化に伴って若いも・若きも・男性も・女性も、ともに楽しめるコンテンツとして、とても魅力的です。

また、世界大会の開催を通じ、多様な皆さまのコラボレーションによって、
地域経済の活性化を図ることができます。
国際交流および国際貢献の拡充にも繋がります。

混合バレーボール世界大会は大変面白い試みです！

先日の台風15号・19号によって、
この大会の開催地である千葉県館山市では、大きな被害があった旨聞いております。
全国比例区の参議院議員の一員として、大変な状況に心を痛めております。

混合バレーボールに限らず、スポーツには様々な社会的課題を解決する力がございます。
この大会を通じて、館山市に関心を持つ人口を世界中に広げ、
台風が来る前よりも更に元気な館山市になっていただきたく、影ながら応援をさせていただく所存です。

末筆になりますが、この大会の開催にあたり、
ご尽力いただいております全てのみなさまに、こころより感謝を申し上げます。

それでは、館山の皆さま、ご参集予定の選手の皆さま、館山でお会いできるのを楽しみにしております。

2019年10月吉日

The 1st 3&3 Mixed Volleyball World Cup 大会名誉会長 片山さつき



片山さつき